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Уважаемые сланцевчане! Сегодня вы получили последний
номер газеты «Знамя труда» в 1990 году. Он был богат собы-
тиями и большими, и малыми, всеобщего масштаба и частными.

К таким частным, но приятным событиям относится то, что

впервые в своей истории газета «Знамя труда» достигла тира-

жа в 15 тысяч экземпляров. Частным, но важным для нас со-

бытием стало и изменение статуса газеты — из официального
органа на общественно-политический.

Новый, 1991 год, газета начинает тиражом в 13500 экземп-

ляров. На таком уровне мы работали около десятка лет, но тем

не менее нынче ожидали большого снижения — ведь из-за по-

вышения цен на бумагу, типографские расходы, почтовые услу-

ги пришлось повысить цену на газеты. Стоимость подписки вы-

росла на 3 рубля — почти на 40 процентов. И однако наших
читателей эта цена не отпугнула.

Такой тираж мы рассматриваем как доверие читателя к

журналистам, как моральную и материальную поддержку, как

признание газеты своей. И потому мы с радостью принимаем

советы читателей, критику, какой бы резкой она ни была —ведь

читатели хотят видеть газету лучше, чем она есть.

Спасибо вам, дорогие читатели, за поддержку. Постараемся
ее оправдать. А в январе мы познакомим вас с результатами

анкетирования, которое готовит для вас социологическая группа.

ЭФФЕКТИВНО В ИСПОЛКОМЕ ГОГСОВЕТА

ПОЗДНО.
стоит подумать
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Сланцевчане помнят, как

в конце мая 1989 года про-

водился блиц-референдум по

поводу строительства в на-

шем городе на территории,

выделенной ранее заводу

«Пластик», совместного со-

ветско-шведского предприя-
тия «Нева» по производству

паркета. Сланцевчане пом-

нят, как в пожарном поряд-

ке редакция газеты просила

всех желающих связаться по

телефону и высказать свое

мнение. «Нет времени поду-

мать, обсудить», — говори-

ли тогда многие звонившие.

Прошло полтора года, и

мы возвращаемся к резуль-

татам того опроса, когда

около 250 человек были за

строительство комбината и

лишь считанные единицы —

против. Мы возвращаемся к

тем событиям еще и потому,

что именно тогда, в спешке,

основанной на довольно сла-

бых доводах генерального
директора территориального
производственного объеди-

. нения «Ленлестоппром» Г. В.
Лазинина, что, дескать, сроч-

но нужны документы для
регистрации, решался такой
непростой вопрос. А взве-

сить все аргументы стоило

бы.
Газету попросили прове-

сти опрос, когда решение

было уже принято. Испол-
ком городского Совета, не

имея на руках не только ра-

бочего проекта, который
прошел бы экспертизу во

всех заинтересованных ин-

станциях, но даже технико-

экономических соображений,
о возможности создания сов-

местного предприятия, 25
мая отдал... ПО «Ленлес-
топпром» земельный участок

площадью 20 гектаров под
проектно-изыскательские ра-

боты для строительства
предприятия по производст-

ву паркета в районе улицы
Строителей, западнее .терри-

тории ремонтно-механическо-
го завода.

Мы стоим сейчас на той
черте, когда машина готова

к запуску, и в последующее

мгновение маховик ее начнет

раскручиваться, пойдет от-

счет времени строительства,
начнут расти стены произ-

водственных корпусов, склад-

Если для производства

паркета ка совместном

советско-шведском
предприятии в расчет

брать сланцевание
леса, то их через 13 лет

попросту не будет...

ских помещений, бытовых
зданий. Представитель прав-

ления совместного предприя-

тия И. Г. Лободин на воп-

рос, в какой стадии находит-

ся подписание контракта со

шведской фирмой «Вестер-
вик Компаниет», сказал:

— В начале декабря при-

езжали представители швед-

ской фирмы, и все, что ка-

сается финансовой стороны

соглашения, — подписано.

Шведы внесли в банк свои
13 миллионов. Около 7 мил-

лионов внесли мы. А фи-
нансирование совместных

предприятий банком откры-

вается при наличии 50 про-

центов средств. Полным хо-

дом идет оплата проекта,

которым занимается Ленин-
градский институт по проек-

тированию лесопильных и

деревообрабатывающих пред-

приятий «Гипродрев». К
концу 1990 года будет освое-

но около 100 тысяч рублей
на подготовительных рабо-
тах по выравниванию строи-

тельной площадки.

На экране*—

сланцевское телевидение
Сланцевское кабельное- телевидение проводит в воскре-

сенье, 30 декабря, впервые: в истории нашего города показ сво-
ей первой оригинальной программы, которая будет транслиро-
ваться с 12 до 19 часов. Посмотреть эту программу смогут жи-
тели четвертого микрорайона, а именно домов №>№ 3, 5, 96 по
улице Шахтерской Славы, домов №№ 30 (корпус «А» и «В»),
30а, 306, 326, 32в, 346 по улице Ленина и домов №№ 11, 13,
15, 17 по проспекту Молодежный.

Показ программы — бесплатный, приуроченный к новогод-
нему празднику. В дальнейшем те, у кого возникнет желание,
смогут стать абонентами сланцевского кабельного телевидения.

А. ЗИНОВЬЕВ.

Но постойте! Каким обра-
зом ведутся работы, если

площадка бывшего «Пласти-
ка» не принадлежит еще ни

совместному предприятию,
ни «Леплестоппрому», тем

более не принадлежит шве-

дам? Разрешалось проводить

только проектно-изыскатель-
ские работы. Как быть тогда

с теми пятью гектарами ле-

са, которые уже срубили на

этом участке? По всей види-

мости, может возникнуть

ситуация, когда всем участ-

никам придется ответить за

проведение противоправной
акции, именуемой самоволь-

ным захватом земли. Страш-
но даже не то, что срубили
пять гектаров (может, у сов-

местных предпринимателей и

найдутся в личном кармане

деньги на оплату уничто-

женных деревьев), 'подобные
действия развращают других

застройщиков городской тер-

ритории, которые вправе се-

годня заявить: «Почему од-

ним можно все, а другим
ничего?!».

И все же мы уклонились

в сторону. Давайте' же срав-

ним, взвесим все «плюсы» и

«минусы» строительства но-

вого предприятия. То, что

оно вступит в строй в 1993
году, не вызывает сомнений.
Уж очень серьезно взялись

за дело. Куратором высту-

пил Ленстройкомитет. Если
наш строительный трест «не

потянет» стройку, пригласят

сосновоборское малое пред-

приятие «Монолит», подо-

спеет на помощь кингисепп-

ский трест № 31 , и совме-

стными усилиями они спра-

вятся с поставленной зада-

чей. Тем более, что сделать

нужно будет только фунда-

менты, а стены, начинку

зданий и оборудование смон-

тируют из своих конструк-

ций сами шведы.

По предварительной дого-

воренности в обмен на строи-

тельство совместного пред-

приятия город получит два

60-квартирных дома и мост

через реку Плюсса стои-

мостью 700 тысяч рублей.

(Окончание на 2-й стр.).

ВНОВЬ НЕ ДОГОВОРИЛИСЬ
На очередном заседании гор-

исполкома 27 ноября обсуждал-
ся вопрос «О плане закупок
сельскохозяйственной продук-
ции и заключении договоров
контрактации заготовителей с

совхозами района». Разговор
на эту тему в преддверии ново-

го года в стенах исполкома за-

водился не впервой. Все это
время шла борьба между отде-

лом закупок исполкома и совхо-
зами за обеспечение ими объе-
мов производства сельхозпро-

дуктами, предусмотренных, про-

граммой «Самообеспечение» и

представленных, кстати, когда-
то ими же самими. Но к едино-

му знаменателю, похоже, так и

не пришли и на этот раз.
И на этот раз особенно
сопротивлялись представители
совхозов «Старопольский» и

«Осьминский», намеренные рез-
ко снизить поставки про-

дукции полей и ферм к
столу сланцевчан. При-
чины у них для этого, разуме-
ется, есть. Но они больше субъ-
ективного характера, чем объек'
тивного. Скажем, как заметил

начальник отдела закупок сель-
хозпродукции горисполкома
В. А. Чижов, в совхозе «Ста-
ропольский» и основных
средств больше, чем в «Слан-
цевском», и сенокосных угодий,
и пастбищ, а продуктивность

дойного стада чуть не вдвое ни-

же.
— Я очень часто бываю в

этом хозяйстве. Порядка
нет ни на одной ферме. И без
того кормов мало, а они везде

валяются, растаскиваются. Ко-
ровы получают мизерный раци-
он, а потому и среднесуточные

удои чуть выше, чем у козы, —

четыре с небольшим килограм-
ма. А происходит это от того,

что нет согласия между руко-

водством совхоза и специалис-

тами.
Собственно, подтвердил это и

A. Н. Чака, главный агроном, а

сейчас, в отсутствии директора
B. П. Ильина, исполняющий и
его обязанности. Ощ честно при-
знался, что немалые беды от
того, что нет взаимопонимания

между руководством совхоза и

специалистами, каждый дейст-
вует на свой страх и риск. И
нередко один мешает другому в

наведении порядка. Кстати, так

считают сегодня и многие рядо-
вые труженики «Старопольско-

ужежжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжл

го». А потому совхоз все уве-

реннее засасывает в трясину, а

то, что должны делать его тру-

женики, перекладывается на

плечи других. У нас ведь как:

кто тащит, тот и вези. А со сла-

бенького да хиленького (хотя и

виноват в этом только он сам)
какой уж спрос. Вот и получа-

ется, животноводы «Сланцев-
ского» и «Родины» должны

лезть из кожи, а в «Старо-
польском» и «Осьминском»
планируют себе легкую жизнь.

Но нам-то, потребителям, в

данном случае не столь важно,

из каких совхозов поступят про-

дукты, важно, — поступят ли

они в полном объеме. А вот в

этом-то по-прежнему и нет

уверенности. Как сказал В. А.
Чижов, совхозам заявлено по-

ставить в 1991 году не менее

4040 тонн картофеля, 1340
тонн овощей, 24816 тонн моло-

ка и 1685 тонн мяса. Однако
полная ясность на сегодня есть

только по молоку. Всей осталь-

ной продукции совхозы намере-

ны поставить намного меньше.

Меньше, чем от них требуют н

чем они могут, обещают поста-

вить даже такие крепкие хозяй-
ства, как «Родина» и «Сланцев-
ский». И не потому, что не хо-

тят. Все усложняется тем, что
многие шефствующие организа-

ции с будущего года соглаша-

ются шефствовать только при

условии, если их труд будет оп-

лачиваться сельхозпродукцией.
В общем-то в этом, наверное,

нет ничего плохого. Ведь каж-

дый купивший эти продукты че-

рез свое предприятие не пойдет
в магазин. Но надо помнить,

что многие совхозы составляют

такие договора с ленинградски-

ми шефами, а стало быть, в Ле-
нинград уйдет и та продукция,
что предназначена для нас с

вами.
Есть ли выход? Есть. И его

предлагают уже не впервые ру-

ководители совхозов. «Давайте,
— говорят они, — улучшать

шефские связи внутри города.
Своих сил у нас не хватает.

Исполком одним из пунктов
в своем решении записал: о не-
обходимости оказания помощи в

поисках совхозами надежных
шефов. Хорошо бы это решение
не осталось только на бумаге.
Пока же разговоров об этом
очень много, а подвижек почти

никаких. А. отдоим.
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Вечерний город. Фотоэтюд Ю. Терентьева.
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ПРЕДВЫБОРНУЮ ПРОГРАММУ
Вступал в предвыборную

борьбу с конкретной програм-

мой и, получив депутатский
мандат, стараюсь ее реализо-

вать.

Что является стержнем моей
программы? Поскольку возглав-

ляю в городе службу ГАИ, то

в основу всей своей работы, в

том числе и депутатской (счи-
таю, что здесь профессиональ-
ные и депутатские заботы сов-

падают), закладываю принятие

всех зависящих от меня мер по

снижению количества дорожно-

транспортных происшествий,
создания безопасных условий
движения транспорта и пеше-
ходов.

Что сделано за прошедшие

месяцы? Вот один конкретный
пример. При реконструкции

привокзальной площади добил-
ся, чтобы все требования ГАИ
были учтены: установили два

внеплановых светофорных пос-

та, произведена разметка пе-

шеходных переходов термопла-

стиком, ограждения установи-

ли, островок безопасности. Од-
ним словом, созданы все усло-

вия для безопасного движения

пешеходов, и обидно, что они

нарушают правила, по-прежне-

му пересекая дорогу в неполо-

женных местах, подвергая ри-

ску собственную жизнь, ставя

порой водителей в трудную си-

туацию.

Отстоял я и строительство

асфальтированной пешеходной
дорожки от поликлиники до

вокзала. К примеру, сельский
житель, выйдя из поликлиники,

может спокойно добраться до

вокзала, не ожидая автобуса и

не переходя дважды дорогу.

Реконструирована была и вто-

рая, ранее существовавшая до-
рожка.

Но главное, конечно, работа
с людьми. Еженедельно бываю
в трудовых коллективах: и с

лекциями по правилам дорож-

ного движения, и с разбором
допущенных нарушений, опре-

делением наказания виновных.

Когда это происходит гласно,

при участии коллектива, то

эффект выше. Недавно такую

встречу проводил в объедине-
нии грузового автотранспорта.

Его работники допустили ряд

серьезных нарушений: 19 нояб-
ря С. Н. Злобин находился за

рулем в состоянии алкогольно-

го опьянения, 22 ноября столк-

нулись два автомобиля С НОГАТ
(водители Е. Н. Васильев и

В. В. Боровиков), 28 ноября
В. В. Николаев использовал

машину для перевозки строй-
материалов в корыстных целях.

Все эти нарушения были разо-

браны и обсуждены при учас-

тии руководителей и рабочих
объединения, виновные нака-

заны.

И все же профилактическая
работа должного эффекта не

дала — количество дорожно-

транспортных происшествий в

1990 году не уменьшилось. Так
что максимум усилий и в буду-
щем буду отдавать этой работе.

Был в моей предвыборной
программе и пункт, касающий-
ся строительства учебно-мето-
дического центра ГАИ. В слож-

ных условиях, но строительство

идет, и в 1991 году надеюсь

его успешно завершить. На ба-
зе его будем проводить обуче-
ние сотрудников ГАИ всей об-
ласти профессиональным навы-

кам организации движения

транспорта и пешеходов, а так-

же населения, например, школь-

ников правилам дорожного дви-

жения. Замечу: бесплатно.
Рядом заказывается строи-

тельство вертолетной площад-

ки для экстренной отправки тя-

желобольных и пострадавших в

дорожно-транспортных проис-

шествиях.

В моей предвыборной про-

грамме было несколько пунк-

тов, касающихся оздоровления

экологической ситуации в горо-

де и районе: принять участие в

ускорении решения вопросов об
отводе основного потока грузо-

вого автотранспорта из жилого

массива — это проектирование

и строительство объездных до-

рог, организовать проверки

транспорта на повышенное вы-

деление окиси углерода и дым-

ность, принимать меры к запре-

щению бесцельной работы дви-

гателей автомобилей и тракто-
ров на стоянках.

Что из этого реализовано?
Сейчас ведется проектирование
объездной дороги, которая пой-
дет мимо поста ГАИ к улице

Гавриловская, будет построен

мост через Кушелку, затем

вдоль Плюссы и выйдет у мага-

зина № 10.
Впервые, причем не только в

районе, но и в области, мы ор-

ганизовали экологический пост

ГАИ. Проводим выборочные
проверки транспорта на повы-

шенное выделение окиси угле-

рода и дымность. Нарушений
немало, так как на предприя-

тиях недостаточно внимания

уделяют этим вопросам — нет

должной регулировки работы
двигателей, системы зажига-

ния. Впервые в этом году мы

установили знаки, которые за-

прещают стоянку с работаю-
щим двигателем.

Так что предпринимаю кон-

кретные меры по выполнению

«экологической» части моей
программы. Кроме того, не слу-

чайно выбрал работу в постоян-

ной комиссии горсовета по эко-

логии и рациональному исполь-

зованию природных ресурсов,

являюсь заместителем предсе-

дателя. Летом вместе с предсе-

дателем комиссии А. Д. Прохо-
ровым совершили на вертолете

облет города и района. Карти-
ну увидели неприглядную: и не

только в смысле запыленности

и загазованности, увидели,

сколько гибнет леса, варварски

заготовляемого и нередко го-

дами не вывозимого нашими

лесными хозяйствами. Все это

стало предметом серьезного ана-

лиза и обсуждено на одном из

заседаний .комиссии.

Конечно, к выполнению не-

которых пунктов программы

еще не приступил — надо до-

вести до конца уже начатые

дела. Но буду стремиться к

реализации всей программы.

В. АНДРЕЕВ,
начальник отделения ГАИ,
депутат горсовета.

РАСПРЕДЕЛЕНИЕ ТОВАРОВ — ПОД ДЕПУТАТСКИЙ
На недавней сессии Выскат-

ского сельского Совета был рас-
смотрен вопрос, как говорится,

на злобу дня — об упорядоче-

нии продажи товаров повышен-
ного спроса. В первую очередь,

речь шла о Выскатке, где про-

живает более полутора тысяч

человек. Во время каждого при-

воза дефицитных товаров в ма-

газине трудно навести порядок.
Депутаты решили создать

специальную комиссию, которая
контролировала бы распределе-

ние этих товаров. Возглавила ее

депутат В. И. Колосова. В ко-

миссию будет поступать полная

информация о каждом привозе

товаров — и по их ассортимен-

ту, и по их количеству. Будут
составлены точные списки рабо-
тающих на производстве и пен-

сионеров, по которым и будет
проводиться распределение то-

варов.

Т. САШИНА.

Пока не поздно,
стоит подумать

(Начало на 1-й стр.).

Два дома — это, конечно,

неплохо. Все работающие на

совместном предприятии бу-
дут обеспечены жильем. Да
и мост городу не помешает,

тем более, что существую-

щий давно находится в пред-

аварийном состоянии. Поми-
мо всего прочего, обещали,
что городской бюджет полу-

чит отчисления от деятель-

ности нового предприятия в

валюте. Памятуя об этом,

исполком, собственно, и дал

«добро» на строительство.

Правда, узнать размер этих

отчислений не удалось. Свою
часть продукции, а это 350
тысяч квадратных метров

паркетной доски, шведы бу-
дут реализовывать в третьих

странах. Другая половина

достанется нам. Никто не

знает, пойдет она на внут-

ренний рынок или за ру-

беж, поэтому нельзя с

полной уверенностью ска-

зать, сколько и в каком виде

будут производиться отчис-

ления. По расчетам комби-
нат окупит себя за 3 — 4 го-

да и будет приносить еже-

годно 4,72, миллиона прибы-
ли.

Ну, а теперь поговорим о

том, что вызывает сущест-

венные сомнения и опасе-

ния. Конечно же, фирма
«Вестервик Компаниет» за-

ключила с нами соглашение

на строительство деревообра-
батывающего комбината не

случайно. Ни один предпри-

ниматель, не увидев для

себя существенной выгоды,

не будет вкладывать 13 мил-

лионов в такой стране, как

наш сегодняшний нестабиль-
ный Союз. Но это в практи-

ке фирмы, которая имеет

только два завода на терри-

тории Швеции и 20 за ее

пределами. Во всех докумен-

тах очень скромно записана

одна и та же фраза: «Обес-
печение совместного пред-

приятия пиломатериалами

хвойных и лиственных пород

предусматривается за счет

советской стороны с пред-

приятий «Ленлестоппрома».
А это значит, что ежегодно

потребуется 70Q0 кубомет-
ров пиломатериалов хвой-
ных пород и 20370 кубомет-
ров березы. В переводе на

общедоступный язык, чтобы
получить такое количество

пиломатериалов, потребуется
срубить 120 тысяч кубомет-
ров леса!

На сегодняшний день в

Слаицевском районе добы-
вается ежегодно около 140
тысяч кубометров. Для того,

чтобы обеспечить совмест-

ное предприятие сырьем, не-

обходимо сложить усилия

всех наших рубящих органи-

заций: механизированного
лесхоза, межсовхозного лес-

промхоза и лесокомбината.
Фирма не зря заключила с

нами контракт на 13 лет,

обязалась снабжать обору-
дование запчастями. Если в

расчет брались сланцевские

леса, то их через 13 лет по-

просту не будет. Они уйдут
на паркет. Расчетная лесо-

сека по Сланцевскому рай-
ону составляет 170 тысяч

кубометров в год. Именно
такое количество древесины

можно срубить и не более.
В год вырубается 140 ты-

сяч. А ну как добавим к

ним еще 120?
Версия, что лес будет за-

возиться из других районов

Ленинградской области, под-

тверждения пока не нашла.

Транспортные расходы по

доставке сырья не учитыва-

лись. В материалах, с кото-

рыми удалось познакомить-

ся, есть графа «Доставка го-

товой продукции до морско-

го порта и погрузка ее в

суда». О сырье — ни сло-

ва.

Даже если предположить,
что сырье все-таки будет гг-

возиться из других район-
то у нас нет железнодор„„.

ной станции, способной при-

нять такое количество гру-

зов. Автомобильный тран-

спорт в Союзе самый доро-

гой. Лесовоз расходует литр

горючего на километр пути.

Золотой станет береза или

елка, пока везут ее даже из

ближайшего Кингисеппского
района.

В нашем районе нет круп-

ных массивов спелого леса.

Остались участки не более
3 гектаров. Расположены
они, большей частью, в бо-
лотистой МеСТНОСТИ. В _£3-~:

мый жаркий месяц я бъ1
на лесосеке и видел, как

мощные «Уралы» тонули в

грязи. Шоссейных дорог на

делянки настроишь — ника-

ких денег не хватит. О по-

купке шведской лесозагото-

вительной техники не дого-

варивались. Что ж это мы?
Построим комбинат, . а пар-

кет будет выпускать не из

чего? Стоит хорошо поду-

мать. Пока не поздно.

Д. ПОНОМАРЕВ.

►

В ПОСТОЯННЫХ КОМИССИЯХ ГОРСОВЕТА

Очередное заседание посто-

янной комиссии горсовета по
делам молодежи, физической
культуре и спорту проходило в

новом здании горкома ДОСААФ.
О том, как будет строить

дальше свою деятельность

ДОСААФ в городе, рассказал

председатель комитета А. А.
Краев. Правду сказать, похвас-

таться было чем. За сравни-

тельно короткий срок запущен-
ное старое здание рабочего об-
щежития на Кингисеппском
шоссе превратилось в заново

отделанный учебный корпус с
просторными помещениями.
Некоторые классы уже пол-

ностью оборудованы. Хотя ре-

монт еще не завершен, новые

хозяева уже начинают обжи-
вать свои владения. Даже при
наличии средств — а их тоже

удалось добиться не без труда,

— любой ремонт в наши дни

требует от своих организаторов

умения преодолевать много-

численные препятствия. Боль-
шую помощь оказывали горко-

му ДОСААФ председатель го-

НАЧАЛО ПОЛОЖЕНО
родского Совета Я. Я. Богданов
и в недавнем прошлом первый
секретарь ГК КПСС В. В. Наза-
ров.

Основным направлением дея-

тельности горкома ДОСААФ
А. А. Краев считает развитие

детского технического спорта. А
финансовую базу поможет обес-
печить доход от подготовки во-

дителей.
Как известно, на одном из

последних заседаний гориспол-
кома было принято решение о

передаче филиала Ломоносов-
ской автошколы Сланцевскому
горкому ДОСААФ. Своевремен-
ность и справедливость такого

подхода вряд ли могут вызвать

сомнения, тем более, что теперь

есть возможность готовить во-
дителей по всем категориям.

Своего окончательного слова в

вопросе о передаче филиала
еще не сказал областной совет

ДОСААФ, й А. А. Краев не

скрывал, что вряд ли это реше-

ние получит там единодушную

поддержку. Но тут уж придется

нашим депутатам проявить на-

стойчивость.
Депутаты прошли по заново

отделанным помещениям, убеди"
лись, что работа действительно
выполнена на совесть. Только
не везде хватает светильников,

не для всех кабинетов приоб-
ретена мебель и оборудование.
Но когда мы увидели 4 новень-

ких карта, несколько спор-
тивных мотоциклов, привезен-

ных недавно, то уверенность в

благополучном исходе всех на-

чинаний сильно окрепла. Прав-
да, кроме одобрения, от депу-

татов горсовета потребуется и

материальная поддержка: для

окончания начатых работ, по

словам А. А. Краева, понадо-

бится еще не менее 15 тысяч
рублей. Крайне необходимы
городскому комитету ДОСААФ

и спонсоры в лице трудовых
коллективов.

Несмотря на то, что основ-

ное внимание приходилось уде-

лять хозяйственным заботам, в

течение года работали стрелко-

вый клуб, секция парашютистов,

велась подготовка водителей
группы «В». Переезжает сюда

сейчас из ДК СПЗ «Сланцы»
клуб авиамоделистов. Кстати,
его новый руководитель А. Н.
Акулов — ученик А. Е. Филип-
пова, который только из-за тя-

желой болезни был вынужден

оставить клуб. Была высказана

обида в адрес администрации

Дворца культуры: при переезде

передано далеко не все обору-
дование. Однако после заседа-
ния состоялся разговор предсе-

дателя комиссии В. Н. Капу-
стина с председателем проф-
кома СПЗ «Сланцы» JI. Н. Лен-
киной. Она пообещала уладить

этот вопрос.

В планах на ближайшее буду-
щее расширение всех действую-
щих секций. Должны открыться

клуб служебного собаководства,

судомодельный клуб, секции

картингистов и мотокросса, ра-

диоклуб. Каждый день только в

новом здании смогут занимать-

ся более 120 ребят. Возможно,
ГК ДОСААФ примет под свое

крыло и мотоклуб шахты имени

Кирова.
Члены депутатской комиссии

в целом одобрили намеченную

А. А. Краевым программу ра-

боты, решили оказать необходи-
мое содействие. И все же пред-

седатель комиссии В. Н. Капус-
тин поинтересовался, нет ли ве-

роятности, что организация

слишком увлечется хозрасчет-

ной деятельностью и дети оста-

нутся в стороне?
— Технические виды спорта,

— ответил А. А. Краев, — это

дорогое удовольствие. Поэтому
деньги зарабатывать придется,

от этого не уйти. Но расходо-

вать их в основном комитет на-

меревается именно на подготов-

ку подростков, допризывников.

В этом основной смысл всей
нашей работы.

С. ШИШКИНА.
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ЧИТАТЕЛЬ

Пишет о милосердии И призывает к

у сетует на Обслуживание, рас-

сказывав п о недостатках быта

С начала года редакция получила 2445 писем, из них опубликовано — 1731,
направлено для принятия мер — 108.

Люди, будьте милосердны!
Прочитала в газете «Знамя

труда» обзор писем «Творить
добро» и не могу умолчать о

своих соседях. Беда может прий-
ти в каждую семью. Нашу
семью нынче горе посетило

дважды. Трагически погиб наш

дорогой сын Андрей. Не легко

мы пережили это горе вместе с

больным мужем, участником

Великой Отечественной войны,
инвалидом второй группы. Но
спасибо родным и близким, ко-

торые помогли нам. Недолго
протянул и муж, видно, это го-

ре окончательно подорвало его

последние силы. Не знаю, что

произошло бы со мной, если

бы рядом не оказались соседи,

ни на минуту не покидали они

меня, утешали, как могли, по-

могли с похоронами. Низкий
им всем поклон. Также хочу

поблагодарить и участкового

врача Н. К. Рубинскую. Сколь-
ко она сделала хорошего для

моего мужа!
В доме № 18 по улице Сверд-

лова я живу уже четвертый де-

сяток лет, можно сказать, ста-

рейший житель дома. Здесь мы

вырастили детей, отсюда они

ушли по дороге жизни. Никог-
да ни с кем мы не ссорились,

жили всегда дружно, как-то на-

ходили взаимопонимание во

всем. Мало теперь таких домов

осталось. В новых микрорай-
онах на одной лестничной пло-

щадке люди, порой, годами жи-

вут, а не знают и фамилий со-

седей. А мир без добра очень

мрачен.

В. КОЛЕСНИКОВА,
пенсионерка.

Подумаем о себе
Дорогая редакция! Я никогда

не писала в газету, но то, что

я увидела и услышала, когда

стояла в очереди за талонами

на чулки, меня потрясло до
глубины души. Обычно в поме-

щении, в котором раздают эти

злополучные талоны, и без то-

го всегда шумно, люди волну-

ются, ругаются, а тут вдруг по-

явилась работница службы
«Милосердие», что при отделе

социальной помощи. Она попро-

сила по списку выдать ей не-

: сколько талонов на тех людей,

которых она обслуживает. Что
тут началось, как только ее не

обозвали, какими только слова-

ми не выру/али! Стыдно было
смотреть на это безобразие. А
ведь я уверена — все знают,

что эта категория работников
обслуживается везде без очере-

ди, такое им дано право. Я по-

думала, вот ведь какие безжа-
лостные люди могут быть, из-за

каких-то тряпок готовы разор-
вать человека. Наверное, в та-

кие минуты мало кто вспоми-

нает, что не сегодня-завтра, воз-

можно, тоже попадет в беду, со-

старится, потом тоже будет
ждать милосердия и внимания

к себе. Не зря в народе бытует
поговорка о том, что пока жа-

реный петух не клюнет... Вер-
но сказано.

Так и не дали этой женщине

взять талоны. И остался на

окне список фамилий бабушек
и дедушек, инвалидов и одино-

ких престарелых граждан, ко-

торые ждали эти изделия от

нее.

М. ТАРЧУК,
жительница Лучек.

Безотказные люди
Часто ли приходится встречаться в сфере обслуживания

с вежливыми и внимательными людьми? Мне на этот счет

повезло. Произошла у нас авария. Я позвонила в службу
«05». И была очень удивлена, что там так быстро отреаги-

ровали, срочно приехали и выполнили все работы, возможно,

даже и те, которые предназначались ЖКО. После этого случая

еще мне пришлось несколько раз туда обращаться: И каж-

дый раз они делали все на совесть. Хочу поблагодарить
бригаду слесарей аварийной службы за добросовестную, ка-

чественную работу и заботу о нас.

II. ЛУКИНА,
пенсионерка.

Аэробика —

это заряд бодрости
Аэробика — это здоровье,

бодрость, заряд энергии. К
нам в клуб ритмической гим-

настики ходят заниматься

много девушек и женщин

разного возраста.

Занимаемся один час три

раза в неделю. Согласитесь,
при нашей занятости — это

не слишком мало. Но, откла-

дывая домашние дела, мы

торопимся в Дом культуры
горняков в свой класс на

втором этаже, где проходят

занятия. Аэробика помогает

нам не только поддерживать

физическую форму, но дает

отдохнуть душой после на-

пряженного трудового дня.

Поэтому на занятия. идешь в

любом настроении, зная, что

в кругу своих друзей, делая

упражнения под музыку,

все плохое отходит в сторо-

ну, и настроение меняется.

Во многом это зависит от

нашего руководителя — Ан-
ны Викторовны Яфуниной,
за что мы ей очень благо-
дарны. Анна Викторовна не

только руководит ритмиче-

ской гимнастикой, но явля-

ется организатором всевоз-

можных вечеров, конкурсов.

Вот и 23 декабря прово-

дился предновогодний кон-

курс «Мисс Молодость», в

котором принимали участие

молодые девушки.

Продемонстрировать юмор,

молодой задор. проявить

свои актерские данные и

кулинарные способности —

вот главная задача, которая

стояла перед девушками. С
этим они прекрасно справи-

лись. Строгому жюри, со-

стоявшему из королевы и ее

верноподданных, трудно бы-
ло определить победительни-
цу. Больше всех очков на-

брала Ира Сергеева — ей и

присвоили звание «Мисс Мо-
лодость» .

В этот вечер после кон-

курса звучали народные пес-

ни, частушки, забавные воп-

росы и ответы. Все остались
довольны проведенным ве-

чером.

Е. АКУШЕВИЧ,
жительница города.

Когда будет
помещение?

До 29 ноября сего года

резиденцией совета ветера-
нов 3 микрорайона являлась

школа № 1. В этот день

проводилась первая выдача

талонов на чулочно-носоч-

ные изделия с 14 часов. При
наличии большого скопления

у ^ людей, конечно, ни о каких

нормальных условиях орга-

низации учебного процесса

говорить не приходилось.

Невозможно было пройти в

спортивный зал, раздевалку,

свободно войти и выйти из

школы. Некорректно вели

себя многие ветераны: тол-

кали школьников, не давали

пройти, высказывали горячие

слова. В это время в школе

находилась заведующая го-

роно Н. Н. Цухлова, и

она запретила впредь орга-

низовывать такие посещения
ветеранов.

С 1 декабря прием вете-

ранов прекращен, талоны на

обувь в количестве 24 штук,

полученные 30 ноября, при-

шлось разнести по кварти-

рам, согласно имеющимся

спискам, в основном инва-

лидам войны, кто еще ни ра-

зу не получал талоны.

Для нормальной работы
совета нужно в срочном по-

рядке подыскать помещение.

Об этом знают городской
совет ветеранов войны и

т РУДа, его председатель

М. Г. Горбачев, заместитель

председателя горисполкома

А. Г. Парамоненко, управ-

ляющая делами горисполко-

ма М. М. Фетисова, но ре-

зультатов пока нет. Почему
бы совету не выделить пу-

стующее помещение опорно-

го пункта в доме 9а по ули-

це Гагарина, или в другом
административном здании?
В таком положении находит-
ся и совет 2-го микрорайона.

И. ДЕСИНОВ,
председатель совета ве-

теранов 3 микрорайона.

По следам неопубликованных писем
В редакцию газеты написал А. Васильев по поводу того,

что ему нигде не узнать, как будут сделаны перерасчеты пенсий.
На его письмо ответила заведующая отделом социального обес-
печения населения Т. Н. Веселова:

«Все перечисления пенсий производятся в строгом соответ-

ствии с законом «О пенсионном обеспечении граждан СССР»,
который был опубликован почти во всех центральных газетах.

По указанному закону перерасчет пенсий с 1 января 1991 года

будет производиться только шахтерам, имеющим стаж подзем-
ной работы 15 и более лет; матерям, имеющим детей, при-

знанных инвалидами с детства; участникам ликвидации послед-

ствий Чернобыльской аварии, будут назначаться социальные

пенсии. Все остальные категории граждан пойдут на пенсию

по новому закону только с 1992 года. Однако с 1 января все

ранее назначенные пенсии будут увеличены согласно Постанов-
лению Верховного Совета СССР от 15 мая 1990 года в зави-

симости от количества лет пребывания на пенсии. Размеры по-

вышения: в случае пребывания на пенсии до 5 лет пенсия бу-
дет повышена на 5 рублей, от 5 до 10 лет - на 10 рублен,
от 10 до 15 лет — на 15 рублей, от 15 до 20 лет — на 20
рублей, от 20 до 25 лет — на 30 рублей и от 25 и более —

на 40 рублей.

Спрос
на услуги

В нашем городе Сланцы
крайне плохо организована

служба быта и услуг населе-

нию.

Взять хотя бы такой факт.
Два участника, ветерана Оте-
чественной войны и труда Ни-
колай Алексеевич Устинов и

Тимофей Григорьевич Ефимов
потратили три дня, разыскивая

организацию, которая бы взя-

лась изготовить дверное полот-

но (дверь) и коробку. Но так и

не смогли найти.
А таких клиентов много, но

даже за свои наличные деньги

мы не можем подготовить

квартиру к зиме. Обращались
в РСУ-6, ПМК-15, ДОЦ и дру-

гие, и нигде заказа не приняли,

ссылаясь на отсутствие мате-
риала. Я просто удивлен: кру-

гом лес, а в организациях нет

пиломатериалов, как будто жи-

вем в безлесных районах. Это-
го просто не может быть и не

должно, эти организации про-

сто самоустранились от вы-

полнения заказов населения.

Они- привыкли гнать вал одно-
образными изделиями, крупны-
ми партиями, а частные заказы
им в обузу, и поэтому админи-

страция под разными предло-

гами отказывает. Сейчас очень
хорошо идет строительство

жилья в нашем городе, каждый
получивший квартиру в новом
доме по-своему желает ее
благоустроить, особенно, если

квартиры с лоджией или бал-
коном. Их благоустраивают, а

для этого нужны рамы, стекла,

а где в городе это можно сво-

бодно заказать?

За свою прожитую жизнь

мне по характеру работы при-
ходилось бывать в разных ре-

гионах нашей страны и в раз-

ных союзных республиках, и,

естественно, интересовался ор-

ганизацией службы быта и

услуг населению. И вот 24 сен-

тября я побывал на Украине,
где большинство областей без-
лесные, а там служба быта ор-

ганизована в несколько раз

лучше, чем у нас, живущих в

лесу, потому что там несколько

организаций безоговорочно при-

нимают индивидуальные заказы
от населения, особенно на сто-

лярные изделия.

Ветеранам Отечественной i
войны и труда, инвалидам орга- |
низована даже доставка выпол-

ненных изделий на дом. Там
даже торговля мебелью органи-

зована значительно лучше. Там
в течение двух-трех недель

покупатель имеет возможность

купить себе -требуемую мебель.

Поэтому городскому Совету
народных депутатов необходи-
мо обязать некоторые дерево-

обрабатывающие цеха, мастер-

ские, столярные цеха нашего

города, чтобы они безоговороч-
но принимали индивидуальные

заказы на все виды строитель-

ных услуг. И неплохо бы та-

кой цех или мастерскую орга-

низовать и службе быта города.

Н. УСТИНОВ,
житель города.

Наш «змеюшник»
В прошлом году я писал

в газету о безобразиях, тво-

рящихся в пашем так назы-

ваемом пивном баре, что на-

ходится на улице Банков-
ская. На мой сигнал тогда

откликнулись сотрудники

ОБХСС. Они действительно
нашли это заведение в таком

виде, как я описывал. Заве-
дующую уволили с работы.
Вроде бы первое время что-

то наладилось, а сейчас там

такой «змеюшник», что зай-
ти в это заведение страшно.

Правда, селедку гнилую

больше не подают к пиву,

но зато теперь рыбные кон-

сервы всем навязывают. А
брать эту гадость никто не

хочет, ибо есть это даже

голодные собаки не будут, и

тем не менее за них берут
деньги. Литр же пива стоит

70 копеек плюс набор, итого

вся стоимость рубль с га-

ком. А условия? В других

городах в барах берут за ус-

луги, а у нас за что? Стыдно
за такое безобразие, а еще

хуже оттого, что никому в

городе нет до этого дела.

М. БАРАНОВ,
житель города.

С чувством долга
Мы. покупатели, которые

пользуемся услугами мага-

зина «Юбилейный», просим

поблагодарить продавца-кас-

сира Наталью Михайловну
Иванову за добросовест-
ность.

Куда бы ее ни направили

работать, она выполняет

свои обязанности с чувством

долга, гордости и достоинст-

ва. У нее в руках все горит.

Недавно она торговала в

мясном отделе бараниной, и

надо было видеть, как она

работала, быстро, ловко. Так
могут работать только люди,

любящие свою специаль-

ность.

Когда к ней обращаются
покупатели, она внимательно

выслушает их, узнает, чем

вызвано волнение и по воз-

можности постарается объяс-
нить им все доходчиво. Если
нужного товара нет в мага-

зине, то обязательно скажет,

в какое время нужно подой-
ти, когда вероятен привоз.

За это ее и уважают, и

выделяют в среде продав-

цов.

Г. ЛИВЕНРАД, И.
АЛЕКСАНДРОВА, Г.
ЯКОВЛЕВА, Н. ВИНО-
ГРАДОВА, А. МИ-
ХАЙЛОВА, покупатели.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.



Поз д р а в л ения
Любови Федоровне

и Николаю Ивановичу
КОРНЫШЕВЫМ

Поздравляем с днем серебря-
ной свадьбы. Желаем долгих

лет жизни, здоровья н семей-
ного счастья.

Дочь, сын, невестка,

внучка.

Ольге ЕГОРОВОЙ-
и Виктору ЦЫГУЛЬСКОМУ
Поздравляем с днем свадьбы.

Желаем вам любви, дружбы,
верности на всю вашу жизнь.

Коллектив яслей - сада
№ 22 .

Поздравляем всех трудящих-

ся шахты имени С. М. Кирова,
их семьи, ветеранов труда, на-

ходящихся на отдыхе, с насту-
пающим новым, 1991 годом.

Желаем вам, дорогие друзья,
здоровья, семейного благопо-
лучия, исполнения всех ваших

желаний.
Администрация, профком,
СТК и партбюро.

Администрация, партийная,
профсоюзная и комсомольская
организации Сланцевского ком-
бината общественного питания
поздравляют всех работников
комбината и ветеранов труда,
находящихся на заслуженном
отдыхе, с наступающим новым
годом. Желаем вам, дорогие то-
варищи, доброго здоровья, лич-
ного счастья, семейного благо-
получия и новых успехов в но-
вом году.

Администрация, партийная и
профсоюзная организации рай-
онного территориального меди-
цинского объединения поздрав-
ляют трудящихся, ветеранов
войны и труда, находящихся на
заслуженном отдыхе, с насту-
пающим 1991 годом. Крепкого
всем здоровья, веселого на-
строения, счастья, успехов в

труде!  

Сланцевский гороно, совет
председателей профкомов работ-
ников просвещения от всей ду-
ши поздравляют всех работни-
ков, находящихся на заслужен-
ном отдыхе, ветеранов труда с
новым, 1991 годом. Желаем
здоровья, счастья, благополу-
чия, творческих успехов.

Администрация, профсоюзный
комитет леспромхоза поздравля-
ют всех работающих и находя-
щихся на заслуженном отдыхе
с наступающим новым годом.
Желаем здоровья, счастья.

Поздравляем коллектив тру-
дящихся цементного завода,
Липецкцемремонта, Ремэлек-
трофнльтра, Ленвзрывпрома,
здравпункта, столовой № 8,
подшефной школы № 7, быв-
ших работников цемзавода, на-
ходящихся на заслуженном от-
дыхе, с наступающим Новым,
1991 годом и 30-летием со дня

ввода в эксплуатацию завода.

Желаем всем доброго здоровья,
личного счастья, неиссякаемой
творческой энергии и больших
трудовых успехов.    ■ ■ —

Поздравляем коллектив тру- Т 6 J1 в В И Д б Н И ©
дящнхея Северо - Западного —

СМСУ треста «Севзапметал-
лургмонтаж», ветеранов, нахо-

дящихся на заслуженном отды-
хе, педагогические коллективы
подшефной школы № 4 и
ПТУ- 15 с наступающим Но-
вым годом! Желаем доброго
праздничного настроения, ве-

селья, тепла, улыбок, счастья и
крепкого здоровья.

Администрация, партком.

Ольге ЕГОРОВОЙ
и Виктору ЦЫГУЛЬСКОМУ
В этот замечательный день в

вашей жизни примите наши по-
здравления. Желаем большой
любви на долгие годы, семейно-
го счастья и пусть ваш союз бу-
дет крепким и счастливым.

Быстровы, Устовы, Моисее-
вы, Лосич и бабушка Шура.

Ольге ЕГОРОВОЙ
и Виктору ЦЫГУЛЬСКОМУ
Поздравляем с днем свадьбы.

Желаем вам счастья, любви и

верности на долгие годы.
Коллектив Сланцевского
производственного объеди-
нения грузового автотран-

спорта.

Ольге ФОКИНОИ
и Валерию КОНОНОВУ

В этот замечательный день в
вашей жизни примите наши по-
здравления. Желаем большой
любви, семейного счастья.

Коллектив столовой № 2.

Ольге ФОКИНОИ
и Валерию КОНОНОВУ

От всей души поздравляем с

бракосочетанием! Желаем люб-
ви, семейного счастья, вернос-

ти.

Коллектив шахты № 3.

Оксане САВЧЕНКОВОИ
и Юрию СТАРАТЕЛЕВУ
В этот замечательный день в

вашей жизни примщте наши по-

здравления. 'Желаем большой
любви на долгие годы, семейно-
го счастья н пусть ваш союз
будет крепким и счастливым.

Коллектив СРСУ СПЗ
«Сланцы».

Надежде СМИРНОВОЙ
и Константину ИВАНОВУ
Поздравляем вас с днем

свадьбы. Желаем любви, друж-
бы, верности на всю жизнь.

Смирновы, Будкины.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПОНЕДЕЛЬНИК,

31 ДЕКАБРЯ

Сланцевское райпо поздрав-
ляет коллективы райпо, коопза-
готпрома, рынка, членов сове-
тов народных магазинов, вете-
ранов труда, пайщиков района
с наступающим новым, 1991
годом. Желаем крепкого здо-

ровья, успехов, счастья, благо-
получия н мира на земле.

Администрация, профсоюз-
ная и партийная организации
от души поздравляют трудя-
щихся шахты № 3, ветеранов
труда, а также членов их семей
с наступающим Новым годом.
Желаем, чтобы этот год был для
вас радостным, интересным,

счастливым.

Нине Павловне
МОРОЗОВОЙ

Сердечно поздравляем Вас с
юбилеем и правом ухода на за-
служенный отдых. Желаем
крепкого здоровья, долгих лет
жизни, благополучия и семей-
ного счастья.

Коллектив работников рай-
по.

8.00 — Мультфильмы. 8.10
— Наш сад. 8.40 — Концерт.
9.30 — Человек. Земля. Все-
ленная. 10.30 — «По щучьему

велению». X. ф. 11.30 —Цирк!
Цирк! Цирк! 12.1о — Мериди-
аны дружбы. 13.40 — В мире
животных. 14.40 — Парад Сан'
та Клауса. 16.10 — Киношоу.
17.30 — Международная пано-

рама. 18.15 — 50X50. 20.15—
Спокойной ночи, тети и дяди!
21.00’ — Время. 21.40 — Смех
сквозь годы. 23.20 — Концерт.
23.50 — С Новым годом, това-

рищи! Поздравление советскому

народу. 0.05 — Бал в Останки-
не. 3.05 — Танцы, танцы, тан-

цы . 3.35 — Мультфильмы.
3.45 — 50X50. 4.35 — Про-
грамма «А».

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.20 —

Мультфильм. 8.30 — «Продел-
ки сорванца». X. ф. 9.40 —

Концерт. 10.25 — Дорога в мо-

ре. 11.00 — Семья. 12.00 —

Содружество. 15.15 — Док. ф.
15.40 — «Труффальдино из

Бергамо». X. ф. 1-я и 2-я серии.

17.50 — Памятные концерты

года. 18.50 — Кнносерпантнн.
21.00 — Время. 21.40 — Ба-

лет. 23.50 — С Новым Годом,
товарищи! Поздравление совет-
скому народу. 0.05 — Новогод-
няя музыкальная ночь. 2.05 —

Непрерывный кинопоказ.

ВТОРНИК, 1 ЯНВАРЯ

8.00 — Мультфильм. 8.25 —■

Док. ф. 8.55 — Концерт. 9.30
- «Чук и Гек». X. ф. 10.20 -

Все любят цирк. 11.05 — На
балу у Золушки. 12.15— Док. ф
12.35 — Вид. 13.35 — «Чело-
век с бульвара Капуцинов».
X. ф. 15.10 — Музыкальная
программа. 15.55 — КВН.
18.10 — Мультсериалы. 19.00
— Песня-90. 21.00 — Время.
21.45 — Песня-90. 00.25 — Но-
вогодняя дискотека. 01.20 —

«Голубое на голубом». X. ф.
03.05 — «Новогодний детектив» .

Вторая программа

8.20 — Мультфильмы. 8.55
— «Денис и страусиное яйцо».
X. ф. 9.25 — Киноконцерт. 10.25
— «Карусель». X. ф. 11.35 —

Киноконцерт. 12.05 — «Элект-
ронная бабушка». X. ф. 13.10 —

Киноконцерт. 13.40 — Мульт-
концерт. 14.20 — «Красивая
елка». X. ф. 14.45 — Кинокон-
церт. 15.30 — «Кто знает?».
X. ф. 17.15 — Мультфильмы
для взрослых. 17.50 — Кино-
концерт. 18.40 — «Как украсть
миллион». X. ф. 1-я серия.
19.45 — Спокойной ночи, ма-
лыши. 20.00 — «Как украсть
миллион». X. ф. 2-я серия.
21.00 — Время. 21.45 —

«Ирония судьбы, или С легким
паром». X. ф. 1-я и 2-я серии.

— ТСН. 12.15 — «Паломни-
ки». Д. ф. 12.45 — «Тимур и

его команда». X. ф. 15.00 —

ТСН. 15.15 —■ «Непохожая».
X. ф. 1-я серия. 16.20 — 1991
г. —- год Моцарта. Музыкаль-
ная сокровищница. Симфонии
В. -А. Моцарта. 17.05 — «Оре-
шек». Д. ф. 17.15 — Новое по-
коление выбирает. «Юниор-
банк». Состязания юных бан-
киров. 18.20 — Ступень к Пар-
насу. 18.45 — По сводкам МВД.
19.00 — Русские в Нагасаки.
19.45 — «Последняя осень».

X. ф. 2-я серия. 21.00 — Вре-
мя. 21.45 — Подарок мелома-
ну. Концерт лауреата междуна-

родных конкурсов Дмитрия
Хворостовского. 22.55 — «Где
мой театр?». X. ф. 0.05 — ТСН.
0.20 — Москва — Мидленд...
музыка-джаз. 1.05 — «Мои лю-

ди». X. ф. 1-я серия. 2.15 —

Все звезды. Киноконцерт.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.20 —

«Цирк приехал». X. ф. 2-я се-
рия. 9.30 — «Гласом моим».

Фильм-концерт. 10.30 — «Что
такое «Ералаш»?. Т. ф. 12.45
— Осень. Таруса. Цветаева...
13.10 — Ритмическая гимна-
стика. 13.40 — «Первые ша-

ги». Д. ф. 14.00 — «Поезд со
станции детства». X. ф. 2-я се-

рия. 17.00 — Возвращая на-

родные ценности. 18.00 — Рит-
мическая гимнастика. 18.30 —

Мультфильмы. 18.55 — Запом-
ни песню. Для взрослых и де-

тей. 19.10 — «Дом Бенуа». Д.
ф. Фильм 1-й. 20.00 — Спо-
койной ночи, малыши. 20.15
— «Сотвори добро ближнему».
Д. ф. 21.00 — Время. 21.45
— «Голубой карбункул». X. ф.

СРЕДА, 2 ЯНВАРЯ

6.30 — 120 + 30. Утренняя
информационно - развлекатель-

ная программа. 9.00 —• ТВ-кон-
такт. 9.15 — Это было... бы-
ло... 9.40 — Театр клоунады

«Мими-кричи». 10.25 — «Че-
ловек с бульвара Капуцинов».
X. ф. 12.00 — ТСН. 12.15 —

«Виктор — победитель». Д. ф.
12.35 — «Остров сокровищ».
X. ф. 15.00 — ТСН. 15.15 —

«Сероманец». X. ф. 16.40 —

Программа телевидения Кубы.
17.20 — Минуты поэзии. 17.30
— Детский час. 18.30 — «К
вам, современники мои...». Д.
ф. 19.30 — «Последняя осень».

X. ф. 1-я серия. 21.00 — Вре-
мя. 21.45 — «Все о Еве». Спек-
такль. 0.25 — ТСН. 0.40 —

Европа плюс Москва. Развлека-
тельная программа. 1.40 —

«Двадцать минут с ангелом».
X. ф. 2.45 — Танго в аргентин-
ских ритмах.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.20 —

«Цирк приехал». X. ф. 1-я се-
рия. 9.25 — 1-й Международ-
ный фестиваль грузинской на-
родной песни. 9.50 — «...Пол-
ночь и вновь рассвет». Д. ф.
10.20 — «Каменный цветок».
Спектакль. 12.20 — Две любя-
щие души. 13.05 — Концерт.
13.45 — «Воздушный празд-
ник в Ля-Ферте-Але». Д. ф.
14.00 — «Поезд со станции
детства». X. ф. 1-я серия. 17.00
— ТВ-экскурсия. Гоголевская
Москва. 17.45 — Пусть память
говорит... 18.45 — Хоккей. То-
варищеская встреча. «Торонто
Мейпл Лифз» (Канада — «Ди-
намо» (Москва). В перерыве
(20.00) — Спокойной ночи, ма-
лыши. 21.00 — Время. 21.45
— «Имя тебе — невинность».
X. ф.

ЧЕТВЕРГ, 3 ЯНВАРЯ

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 30 ДЕКАБРЯ

11.25 — День седьмой, или

Воскресный лабиринт. 14.25 —

Мультфильмы. 14.55 — Теле-
фильм. 15. 50 — Сказка за сказ-

кой. 16.30 — «Дон Жуан, или

Любовь к геометрии». Спек-
такль. 18.40 — Зебра. 20.10 —

Факт. 20.30 — Фильм-концерт.
21.00 — Время. 21.40 — Воз-
рождение. 21.55 — Монитор.
22.55 — Да! 0.05 — Телекурь-
ер. 0.35 — Новая телекомпания
«ТС-1».

ПОНЕДЕЛЬНИК,

31 ДЕКАБРЯ

6.30 — 120+30. 9.00 — По
сводкам МВД. 9.15 — Венок
народных песен. 9.30 — Дет-
ский час. 10.30 — «Последняя
осень». X. ф. 1-я серия. 12.00 секрет

10.00 — Фильм-концерт.
10.20 — Док. ф. 11.10 — «По-
путного ветра «Синяя птица».
X. ф. 12.25 — Мультфильм.
12.45 — Фильм-концерт. 13.15
— Телепанорама области. 14.00
— Лира. 15.30 — Фильм-кон-
церт. 16.10 — Мультфильм.
16.20 — Цирковая программа.
17.00 — «Обыкновенное чудо».
X. ф. 1-я и 2-я серии. 19.25 —

Авторский вечер н. а. СССР
композитора А. Петрова. 20.25
— Большой фестиваль. 20.40
— Док. ф. 21.00 — Время.
21.45 — Лира. 00.05 — Топ-

СРЕДА, 2 ЯНВАРЯ

1 0.00 — « Обыкновенное чу-

до». X. ф. 1-я и 2 л серил.

12.25 — «Артисты джазовые».
Фильм-концерт. 13.20 — Мульт-
фильмы. 13.40 — «Этот пыл-

кий влюбленный». Спектакль.
16.00 — «После дождичка, в

четверг...». X. ф. 17.15 —

Мультфильмы. 17.30 — Теле-
станция «Факт». 17.35 —

Мультфильм. 17.45 — Кинозал'
«Осень». «Сердца четырех».

X. ф. 19.20 — «Н. А. Обухо-
ва». Муз. ф. 20.10 — Телестан-

ция «Факт». 20.30 — Большой
фестиваль. 20.45 — Спорт,
спорт, спорт. 21.00 — Время.
21.45 — 600 секунд. 21.55 —

Реклама. Объявления. 22.05 —

Осколки. Молодежная програм-

ма. 23.20 — Конькобежный
спорт. Марафон. Международ-

ная гонка профессионалов на

100 км. 0.05 — Телеэффект.
0.15 — Телестанция «Факт».

ЧЕТВЕРГ, 3 ЯНВАРЯ

10.00 — «Моусар Минцаев.
Домой нас приводит дорога...».

Фильм-концерт. 10.30 — «Серд-
ца четырех». X. ф. 12.00 —

«Н. А. Обухова». Муз. ф. 12.50
— «Иоанн IV — Грозный, Фе-
дор Колычев — митрополит

Филипп». Д. ф. 13.45 — «Если
звезды зажигают...». Фильм-
концерт. 14.40 — Мультфильм.
14.50 — «Имени Василия Анд-
реева». Муз. ф. 14.50 — «Па-

ромщицы». Д. ф. 16.00 —

«Таинственный остров». X. ф.
17.30 — Телестанция «Факт».
17.35 — «Эскалатор». Д. ф.

18.05 — Мультфильмы. 18.3л
— «Алеко». Муз. ф. 19.40 —

«Поклон из Саратова». Д. ф.

20.10 — Телестанция «Факт».
20.30 — Большой фестиваль.
20.45 — Спорт, спорт, спорт.

21.00 — Время. 21.45 — 600
секунд. 21.55, 22.10 — Рекла-

ма. Объявления. 22.00 — Лен-
совет — прямой эфир. 22.15
— Пятое колесо. 0.30 — Теле-

станция «Факт».

9.15 — «Он приехал в день

поминовения». Спектакль. 12.50
— Телекурьер. 13.20 — Мульт-
фильм. 14.30 — «Музыкальные
игры». X. ф. 15.40 — Куранты.
16.00 — Музыкальный фильм.
16.50 — Кенгуру. 17.20 — «За-
худалое королевство». Спек-
такль. 18.45 — Осколки. 20.45
— Экспресс-кино. 21.00 — Вре-
мя. 21.40 — Большой фести-
валь. 21.55 — Док. ф. 22.05-—
Предновогодний кайф. 23.35 —

Лира. 23.50 — С Новым годом,
товарищи! Поздравление совет-
скому народу. 0.05 — Кайф
после полуночи. 3.05 — Про-
грамма мультфильмов.

ВТОРНИК, 1 ЯНВАРЯ

Кино

КИНОТЕАТР «ТРУД». 29
декабря — «В полосе прибоя».
Начало в 16, 18, 20, 21 час 50
минут. Для детей. «Волшебная
лампа Алладина». Начало в 14
часов. 30 декабря — «В поло-
се прибоя». Начало в 14, 16,
18, 20, 21 час 50 минут. Для
детей. «Враг мой». Начало в 12
часов. 31 декабря — «Приказ
0-27». Начало в 15, 17, 19 ча-
сов. Для детей. «Королевство
кривых зеркал». Начало в 13
часов.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
29 декабря — «Операция «А».
Начало в 20 часов. «Телемерт-
вецы». Начало в 18, 22 часа.
30 декабря — «Операция «А».
Начало в 20 часов. «Телемерт-
вецы». Начало в 18, 22 часа.

Для детей. Сборник мультфиль-
мов. Начало в 16 часов. 31 де-
кабря — «Операция «А». На-
чало в 16 часов. «Телемертве-
цы». Начало в 18 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 29 декабря — «Камышо-
вый рай». Начало в 15, 17, 19,
21 час. 30 декабря — «Влюб-
ленный мужчина». Начало в 17,
19 часов. Для детей. Сборник
мультфильмов. Начало в 15 ча-

сов.
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